

Se reunirán con el presidente de la Audiencia para elaborar una propuesta conjunta

Los alcaldes de la Costa Brava piden redistribuir los juzgados

J.G.

Girona.— Los alcaldes de las poblaciones de la Costa Brava y el presidente de la Audiencia Provincial de Girona, Miquel Pérez Capella, se reunirán próximamente para elaborar una propuesta conjunta para la racionalización y redistribución de los juzgados de Primera Instancia e Instrucción. Esta decisión se tomó en la mañana de ayer después de la visita de una comisión de la comisión del alcalde con el presidente de la Audiencia a petición de Miquel Pérez Capella.

Cuatro miembros de la Comisión para temas de Seguridad de la Costa Brava, los alcaldes de Tossa de Mar y Mont-ras, Telm Zaragoza y Francesc Aymerich, el teniente de alcalde del Ayuntamiento de Roses, Lluís Costa y el responsable de la Policía Municipal de Roses, Xavier Corominas, solicitaron la entrevista con el presidente de la Audiencia para exponerle la preocupación de los alcaldes ante el mal funcionamiento judicial en sus poblaciones debido a la distribución de los juzgados que ha quedado obsoleta. Telm Zaragoza explicaba al final de la misma que «se ha decidido convocar una reunión de todos los alcaldes con el presidente para intentar elaborar una propuesta conjunta que se celebraría en el próximo mes ante nuestra inquietud por la penuria de medios judiciales y para exponer lo que entendemos que debería ser una racional ubicación de nuevos juzgados».

El presidente de la Audiencia les expuso la problemática existente y también el hecho de que se está discutiendo en Madrid la Ley de Plantas con los cambios que ella representará en el funcionamiento de los juzgados y la creación de otros muchos. El alcalde de Tossa comentaba que «de hecho nuestra inquietud es compartida por el señor Pérez Capella y nos ha indicado que realizará gestiones durante la semana que permanecerá en Madrid donde debe asistir a un simposio». El presidente resaltó la importancia que representa que las policías locales vayan asumiendo competencias y señaló la necesidad de contar con ellas debido a su mejor conocimiento del terreno y de las problemáticas existentes. En este sentido se está pendiente de la nueva Ley de Policía Judicial que permitirá la existencia de un grupo que actuará siguiendo las órdenes de los jueces.

Xavier Corominas señaló la incongruencia existente en estos momentos a nivel judicial «ya que las antiguas distribuciones han quedado desfasadas. De ahí que poblaciones como, por ejemplo l'Escala, dependan judicialmente de Girona lo que causa un sinfín de problemas a vecinos y, en especial, a los turistas. Tampoco es lógico que la zona de Lloret, Blanes y Tossa dependa de Santa Coloma de Farners o que Roses y Castelló d'Empúries lo hagan de Figueres y Sant Feliu de Guíxols o Platja d'Aro y



La reunión de ayer en la Audiencia. (Foto DAVID QUINTANA).

Palamós de la Bisbal. Con la creación de nuevos juzgados, sería más lógico que se ubicaran en estas poblaciones, evitando desplazamientos». Y es que como comentaba Telm Zaragoza «el fenómeno turístico ha desbordado a la respuesta oficial».

Se solicitan los mismos refuerzos policiales

Recientemente se reunió la comisión de alcaldes de la Costa Brava con el delegado de Governació, Xavier Soy, y el gobernador civil de Girona, Pere Navarro, para tratar sobre el plan de seguridad para la Costa Brava 1987. Deben celebrarse nuevas reuniones ara acabar de perfilarlo y estudiar la problemática, población por

población. «Lo que está claro es que solicitamos más refuerzos y, como mínimo, los mismos que el pasado verano. Se nos dijo que se intentaría este extremo, aunque somos conscientes de las dificultades que ello planteará. Como mínimo esperamos que el número de refuerzos sea similar al de 1986». Los mossos d'esquadra acudirán en igual número, ya que no hay más disponibles al no haber salido ninguna promoción. En cuanto a la presencia de Policía Nacional y Guardia Civil el principal problema que puede plantearse es el de las elecciones municipales «y más, teniendo en cuenta que hemos solicitado que los refuerzos lleguen por Semana Santa y ya permanezcan en la Costa Brava hasta final de verano».

A BOCAJARRO

● En Lloret de Mar la Guardia Civil procedió a aprehender una furgoneta Volkswagen holandesa 54-VL-80 de la agencia de viajes Fiesta Tour Holand por dedicarse al transporte de viajeros por el interior de la población. El vehículo está valorado en 2.200.000 pesetas.

● Climent Vilarrasa, de 61 años, resultó herido grave, según informa Ricard Resplandí, al ser alcanzado su Seat 600 GE-57685 por una grúa GE-1237-C en el kilómetro 108'400 de la N-152 en Ripoll. También resultó afectado un Simca 1200 GE-6526-H. Al herido, que fue trasladado al Hospital de Campdevànol, el médico de guardia Eudald Canals le apreció heridas muy graves, por lo que fue trasladado a la Mutua Metalúrgica de Barcelona.

● En l'Escala un francés denunció el robo en su vivienda, tras forzar la puerta, de varios televisores en color, video-cassettes y una máquina Canon con sus accesorios, además de varios abrigos de piel, todo ello valorado en más de dos millones de pesetas. Y en Verges un vecino de Ultramar denunció el robo de 210.000 pesetas en joyas y 97.000 pesetas en efectivo de su domicilio en la calle Torroella.

● En Salt, un joven de 22 años, Carles M., fue trasladado por la Cruz Roja al Hospital de Girona después de haber ingerido amoníaco en la calle Joan de la Cierva.

Los camioneros denuncian los daños por las acciones de los agricultores en la Jonquera

La Jonquera.— Los tres camioneros que el pasado viernes perdieron la mercancía que transportaban durante la concentración de agricultores en la aduana de la Jonquera, presentaron sendas denuncias ante la Guardia Civil. Durante la manifestación, convocada por Joves Agricultors, los agricultores vaciaron dos cubas de leche de vaca y un camión que transportaba maíz. En concreto, las denuncias se han presentado por haber vaciado 20.000 litros de leche que debía ser trasladada a Letona en Alicante por el camión MU-00394-R. La leche estaba valorada en 883.000 pesetas. También se vació una cisterna B-08483-R que contenía 12.000 litros de leche con destino al Centro Lácteo Balcells de Barcelona, valorados en 525.000 pesetas. Los daños por la pérdida del maíz para pienso destinado a una empresa de Girona, que transportaba el semiremolque francés matrícula 4607-QR-66, unos 4.000 kilos, están valorados en 126.000 pesetas.

El SAP denuncia que el plan de presencia policial no se ejecuta

REDACCIÓN

Figueres.— El Sindicato Autónomo de Policías, al tiempo que se prepara para las próximas elecciones a celebrar en el Cuerpo Nacional de Policía, advierte sobre el peligro de que la radicalización independentista pueda convertir Catalunya en un nuevo Euskadi apoyando las declaraciones efectuadas por el gobernador civil de Girona, Pere Navarro, denunciando al mismo tiempo la no ejecución del plan de presencia policial.

Rafael García Navarro, miembro del Sindicato Autónomo de Policías, ha explicado al DIARI DE GIRONA que dicha organización está preparándose para la celebración de las elecciones sindicales en el Cuerpo Nacional de Policía, prevista para el próximo mes de mayo. «En estos momentos, nuestro sindicato ha efectuado cambios en su estructura, pasando a adoptar la fórmula de confederación y abarcando todo el ámbito del cuerpo», ha explicado.

En total van a ser doce los miembros que formarán parte del comité sindical de la policía, junto a otros doce elegidos por el propio ministro del Interior y el titular de la cartera que dispone de voto de calidad. «Con esta composición no confiamos mucho en la representación, pero vamos a intentar sacar el máximo de miembros de nuestro sindicato,

por lo que nos presentaremos en todas las escalas del cuerpo», nos comentaba el señor García Navarro, que actualmente se halla liberado en función de sus tareas sindicales. En la tarea a desarrollar en el futuro por el Sindicato Autónomo de Policías figura la nueva ley de Policía, «que no vemos ni viable ni con futuro», la elaboración del nuevo reglamento y las leyes de plantillas y retribuciones.

Implantación gerundense

Por lo que respecta a la problemática policial en la provincia de Girona, García Navarro nos decía que «hay un vacío sindical importante. Los sindicatos, a excepción del nuestro, prácticamente han desaparecido. Las agrupaciones de mandos tampoco existen. Creemos que esta situación no es buena porque denota una moral muy baja, precisamente en un sector donde debería estar muy alta».

El SAP ha penetrado entre los policías gerundenses «manteniendo un nivel de filiación importante. En las elecciones esperamos obtener los votos de numerosos indecisos que estoy convencido van a apoyarnos. En las escalas básica y ejecutiva es donde esperamos obtener mayor representación», añade.

En cuanto a los problemas que actualmente afectan a la plantilla

gerundense, se lamenta «el no haber hecho nada en el llamado plan de presencia policial en la calle. Se ha callado y se ha engañado a los ciudadanos y a la propia policía. Se habló y se prometió la llegada de más policías a diversas ciudades —como, por ejemplo, Figueres— y no ha habido nada». Explica García Navarro que «los medios técnicos tampoco han cambiado. Hay fallos en las transmisiones y continuamos dotados de armamento anticuado. Últimamente, hay que reconocerlo, han llegado coches nuevos».

Los peligros del independentismo

Finalmente, el dirigente del Sindicato Autónomo de Policías ha explicado a nuestro periódico la inquietud existente en el cuerpo por el peligro que representaría que «Catalunya se convierta en una segunda Euskadi. La verdad es que a la policía le empieza a preocupar el fenómeno terrorista en Catalunya». Añade García Navarro que «ha de existir una mayor dureza contra los grupos independentistas radicales para impedir que consigan convertir Catalunya en otro País Vasco. Creemos que se ha de estar muy encima de este tema. Por eso apoyamos las recientes declaraciones del gobernador civil, Pere Navarro, que parece haber tomado cartas en el asunto».

Atracada la Tintorería Nuria de Girona

Girona.— Minutos después de las ocho de la tarde de ayer, dos individuos jóvenes penetraron en el interior de la Tintorería Nuria de la Ronda Padre Claret de Girona y amenazaron a la empleada exigiéndole que les entregara el dinero que contenía la caja fuerte. Los dos individuos, de unos 20 años de edad, tapaban su cara con sendos pañuelos y amenazaron a la empleada con navajas, consiguiendo de esta forma un exiguo botín de unas diez mil pesetas. También obligaron a la joven a abrir su bolso y se apoderaron del dinero que llevaba. La Policía Municipal de Girona dio una amplia batida, pero no fue posible la localización de los autores.

Robo en Franciac

Un vecino de Franciac denunció ante la Guardia Civil de Caldes de Malavella que habían forzado la puerta de la vivienda «Can Ciurana» y de la misma se habían apoderado de un televisor en color, calzado y ropas por valor de 350.000 pesetas. También en Hostalric el propietario de una torre de la urbanización Can Salvas de Riells denunció que entre los días 11 y 15 se le apoderaron de efectos por valor de 278.000 pesetas.